

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. September 2016

BG Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel: Mitgliederbefragung zur Tarifrunde 2016

Am 08. September 2016 ging die BG Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel offensiv auf ihre Mitglieder in Karlsruhe zu, um mit ihnen die Forderungen zur anstehenden Tarifrunde zu diskutieren und die Postkarten auszufüllen.



Am 08. September 2016 ging die BG Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel offensiv auf ihre Mitglieder in Karlsruhe zu, um mit ihnen die Forderungen zur anstehenden Tarifrunde zu diskutieren und die Postkarten auszufüllen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)